

Chers parents,

Ce communiqué a pour but de vous informer que **notre école** se prépare à expérimenter une nouvelle façon de déclarer et de justifier les retards ou les absences par le biais du portail Mozaïk-Parents.



En effet, deux nouvelles fonctionnalités dans la tuile **Absences** feront leur apparition. Une boîte de texte sera aussi visible pour expliquer au besoin.

- **Absences à motiver** : ce qui vous permettra de sélectionner un motif pour justifier le retard ou l'absence de votre enfant.
- **Absences prévues** : ce qui vous permettra de déclarer des retards ou des absences en sélectionnant les motifs disponibles.

Comment faire ?

- Nous vous invitons à visionner la capsule suivante. [\[par ici\]](#)
- Vous n'avez pas encore activé votre portail Mozaïk-Parents. [\[par ici\]](#)

Votre collaboration est essentielle à la réussite de ce projet implantation du nouveau portail. **Cette expérimentation se déroulera du 5 novembre au 18 décembre prochain.** Si les résultats sont concluants, nous poursuivrons la déclaration d'absence par le portail Mozaïk.

Téléchargez l'application mobile mParents [\[par ici\]](#)

Bien à vous.